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Listos en la AMFE para trabajar con AMLO, en temas como vivienda 
social 
Hogaresnoticia.com | admin Sin Comentarios 
Los dirigentes de las entidades financieras especializadas se dispuestos a trabajar con el gobierno entrante 
para apoyar en mejorar las condiciones de vida de todos los mexicanos, bajo el enfoque de que bajarán los 
índices de desigualdad. 
Redacción | Hogaresnoticia.com | 12 julio 2018 
Ciudad de México.- El triunfo de Andrés Manuel López Obrador, en las pasadas elecciones federales, 
representa para los miembros de la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE), 
una clara oportunidad para apoyar en el mejoramiento de las condiciones de vida de las familias, y 
contribuir a disminuir los índices de desigualdad que existen en el país. 
 

 
ENRIQUE Bojórquez dijo que como asociación están listos para apoyar el gobierno de AMLO para mejorar las condiciones de 

vida de todos los mexicanos. (FOTO: Hogaresnoticia.com) 

 
En conferencia de prensa, el presidente de la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas 
(AMFE), Enrique Bojórquez Valenzuela, dijo que por la visión del próximo presidente de la república, habrá 
un impulso a la vivienda social. 
“Pareciera que va a haber mucho impulso en el tema de la vivienda social, tanto de la construcción como 
del financiamiento”, opinó. 
Manifestó que como asociación están listos para apoyar a mejorar las condiciones de vida de todos los 
mexicanos y “más que va a disminuir los índices de desigualdad”. 
“Necesitamos impulsar el desarrollo en todos los estratos, en todos los estados del país y también estamos 
reconociendo un gran rezago en ciertas estratos de la población y regiones”, puntualizó. 
Enrique Bojórquez destacó que hay una gran oportunidad y mucho que hacer en el próximo sexenio. 



“Mantendremos el espíritu de cooperación con el nuevo gobierno, como hemos desarrollado con el 
gobierno actual, tratando de proponer ideas, regulaciones más adecuadas a nuestro sector. No porque 
haya cambio de gobierno, ya pedimos algo nuevo. Es algo con lo que hemos venido trabajando, hemos 
tratado de avanzar”, puntualizó. 
Resaltó que la AMFE continuará en la siguiente administración federal como un aliado estratégico del 
financiamiento especializado, y acotó que están listo para trabajar con el equipo de transición, para 
“intercambiar visiones y experiencias”. 
De ahí que haya hecho pública su intención de reunirse como gremio, con el equipo económico financiero 
del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador. 
El consejero delegado de la AMFE, Carlos Provencio Muñoz, dijo por su parte que las nuevas generaciones 
prefieren muchas veces rentar, que atarse a una hipoteca. 
También reconoció el trabajo que han hecho aquí, entidades como el Instituto del Fondo Nacional de la 
Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) y la Sociedad Hipotecaria Federal, para impulsar esquemas que 
atiendan a este sector. 
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